

La Serra d'Espadà presume de pueblos en su encuentro anual - Mediterráneo - 15/04/2015

Decimotercera edición del evento

La Serra d'Espadà presume de pueblos en su encuentro anual



Imagen del Encuentro de los Pueblos del Parque 2008, que se celebró en la localidad de Azuébar.

Alfondeguilla reúne a las poblaciones que se integran en el parque

A. T.

Los pueblos integrados dentro del territorio del parque natural de la Serra d'Espadà celebran este sábado su jornada de hermanamiento anual con la XIII edición del Encuentro de los Pueblos del Parque, que este año tendrá lugar en Alfondeguilla.

Esta iniciativa se plantea, desde su nacimiento en el año 2001, como una fiesta en la que dar a conocer las poblaciones, los recursos y los valores naturales y culturales de estas localidades. Asimismo, el encuentro también sirve para dar a conocer los encantos del parque y su alto valor ecológico.

En la iniciativa se implican todos los agentes económicos y sociales del área, ya que su promoción es beneficiosa para todos. Las actividades previstas son de todo tipo, cubriendo por supuesto los aspectos medioambientales propios del parque, pero prestando atención también a su gastronomía, a su artesanía o a su folclore.

Así, Itirenantur ha organizado una ruta guiada a l'Arquet, uno de los rincones más especiales y

visitados del parque. También tendrá lugar la ya tradicional suelta de aves, ofrecida por el Centro de Recuperación de Fauna El Saler, y una demostración de cómo se elabora una carbonera, gracias al Club de Muntanya Castro.

A los eventos gastronómicos se les concede un importante espacio. Los miembros de la Asociación de Amas de Casa l'Arquet y la Associació Castro de Jubilats i Pensionistes organizan una muestra de elaboración y degustación de dulces de Alfondeguilla, mientras que las queserías, panaderías y carnicerías de la localidad llevarán a cabo

muchos atractivos

El programa incluye variados eventos de tipo medioambiental, gastronómico y musical

una degustación de productos de la Serra d'Espadà. Asimismo, el AMPA del colegio Castro organiza una muestra artesanal de queso.

Un taller de instrumentos musicales, ofrecido por el trío Llàgrimes de ceba, y la charanga Inspirats pondrán el toque musical a la jornada; mientras que los más pequeños podrán disfrutar de las actividades infantiles tradicionales que han preparado los padres y madres del colegio Castro.

ITINERANCIA

Desde 2001 se está celebrando esta jornada y son ya muchas las poblaciones que han servido como sede de la misma, por este orden, Algimia de Almonacid, Ayódar, Chóvar, Artana, Azuébar, Suera, Alcudia de Veo, Vall de Almonacid, Paviás, Eslida, Villamalur y Fuentes de Ayódar. Miles de personas se reúnen cada año con motivo de esta celebración.

La premisa inicial fue que no se convirtiera en una feria de artesanos más y desde 2008, con el apoyo de la Universitat Jaume I de Castellón -dentro de su Programa de Acompañamiento de Iniciativas Socioculturales en el Mundo Rural-, se ha integrado esta jornada dentro de un proyecto educativo y cultural bajo el lema Parque Natural Territorio Cultural, el Proyecto Cultural Espadán. =